



Grant Thornton

An instinct for growth™

Comunicado a nuestros clientes

Las autoridades sanitarias de China fueron las primeras en identificar la enfermedad en un grupo de pacientes que presentaban neumonía de origen indeterminado. La rápida expansión de la enfermedad hizo que la Organización Mundial de la Salud declarara el 11 de marzo de 2020 como pandemia, detectado en la presencia que el virus ya tiene en los países y del impacto que podría tener.

Grant Thornton Venezuela está consciente y alerta de la situación que vive el mundo por la Pandemia.

Nuestra Firma cuenta con un **Plan de Acción que se irá actualizando de acuerdo con las circunstancias**, el cual tiene como primer objetivo resguardar la seguridad de sus integrantes.

Nuestro equipo de trabajo continuará cumpliendo con los compromisos y obligaciones adquiridas con nuestros clientes con la calidad, puntualidad y eficiencia de siempre, encontrándonos conectados remotamente y permanentemente para la ejecución de nuestros servicios profesionales.

Cualquier requerimiento nos encuentra a sus órdenes por los correos corporativos de cada uno de los miembros de la Firma.

Los seguiremos manteniendo al tanto de lo que se vive en nuestras oficinas a través de este medio.

Muchas gracias por su atención.
Cordialmente

Gómez, Marquis y Asociados